
会　長　熊 澤 勝 則会 長 挨 拶

皆さん、こんにちは。久しぶり
のＣＢＣ自動車学校での例会で
す。西村さん有難う御座います。
先日の３クラブ合同例会への

出席ご苦労様でした。金子柱憲
さんの話、良かったですね。男

子のプロゴルフ界も試合数が少なく大変ですね。
女子ゴルフに比べて賞金も多額です。
あるスポーツコメンテーターが同じ様な事を話

していたのを聞いた事が有ります。彼は賞金を少
なくして、スポンサーの負担を軽減して試合数を
多くして、テレビ等への露出度を上げるべきだと
話していました。
今日は小話と言うか、ギャグと言うか、ネット上

での笑えるネタの話をしてくれた人が居ますのでそ
の中から紹介したいと思います。
※サラリーマンの方達の会話「娘の名前、マイっ

て言うんですよ」「どんな漢字書くの」「えっと『あさ』
に、にんべんに衣です」「え？何て？」「麻薬の『麻』
に依存の『依』ですね」おい！！※国民アンケー
トの結果Ｑ「日本人は物事の白黒をつけるのが下
手だと思いますか？」Ａ「思う：21％」「思わない：

「四つのテスト」

ソングリーダー　平 野 弘 康唱 和

会　長　熊 澤 勝 則点 鐘

ロータリー理解推進月間
（１月27日を含む１週間：追悼記念週間）

2014年１月29日　第１４３４回　例 会

会場：ＣＢＣ自動車学校

　　司　　　会　　会場委員長　松 浦 正 義

７％」「どちらとも言えない：72％」※あるおじさん
がパソコンを始めた頃の事で不具合でサポートセ
ンターに電話したらしい。「パソコンの環境を教え
て下さい」「えっと、２階の南の部屋です」「？それ
では一度パソコンの環境設定を変えてみて下さい」
「いまですね…よっこらしょっと…。いま窓際に持っ
て行きました」「？あの～周辺機器は何をお使いで
すか？」「コタツです」※入社試験の日の事、面接
官「今までに５回仕事を変えていますね」受験者
「はぁー」面接官「飽きっぽいたちですか？」受験
者「自分から辞めた事は有りません」※父と娘の
会話。父「お前、男が出来たんだって？」娘「やだぁ！
お父さん、生まれて来るまで分かんないよ」※高
校のクラスでの話、友人が部屋の照明が弱くなっ
てきたので「先生、暗くありませんか？」と言いま
した。先生は不機嫌そうに「こういう性格なんです」

本日のお知らせ　　（２月５日）

第８回定例理事会（11:00 ～）

クラブ・フォーラム

今月のお祝い
会場／北名古屋商工会館

会長、幹事、会場委員会

（1435回）

次回のお知らせ　　（２月14日）

【12日の例会変更】

知的障害者支援活動

障害者ボウリング大会
会場／小牧国際ボウル

担当／社会奉仕委員会

（1436回）
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『RCC（Rotary Community Corps ロータリー地域社会共同隊）や

社会奉仕について』 

 
社会奉仕委員長として、昨年、９月に第１１回 RCC 交流会議に、１０月には、第１回地

区内クラブ社会奉仕委員長・環境保全委員長会議に出席いたしました。 
今年度は、当クラブが３０周年ということもあり大変事業が多く、例会もそれと共に忙し

かった為、委員長会議の報告ができませんでしたので、その報告を兼ねながら、私なりに

勉強した、社会奉仕活動や RCC についてのお話しをしたいと思います。 
先ずは、昨年９月１９日（木）に名鉄グランドホテルで行われた第１１回 RCC 交流会議

の報告からです。地区 RCC 永谷委員長の挨拶や、田中ガバナーの挨拶で始まり、RCC 活

動報告が下記の５つのクラブから発表されました。2013-2014 年度 RI 第２７６０地区

RCC 委員会のパンフレットを確認すると、2760 地区では、現在 14 団体（共同隊）が活動

されているそうです。 
1. 豊橋 RC   豊橋教育サークル RCC（TEC） 
2. 岡崎東 RC  岡崎少年野球サークル RCC 
3. 半田 RC   国際ボランティアポレポレ RCC 
4. 岡崎城南 RC 岡崎大門交通安全 RCC 
5. 瀬戸 RC   さくらんぼ育成会 RCC   

最後に、刑部地区 RCC 委員による RCC の結成方法についての発表があり、最後に紹介し

た瀬戸 RC のさくらんぼ育成会 RCC の結成までのご苦労を交え教えていただきました。 
RCC の目的は、地域社会の生活状態を改善し、人生の喜びを高揚すること。また、共同

隊のメンバーは、ロータリーの奉仕の精神を共有する１０人以上のロータリアンでない成

人男女で構成され、提唱ロータリーの指導の下で、地元地域社会の生活の質を改善するた

めに活動することだと言われています。 
次に、10//18 に名鉄グランドホテルで行われた第１回地区内クラブ社会奉仕委員長・環

境保全委員長会議ついてです。田中ガバナーのご挨拶にはじまり長瀬地区社会奉仕委員長、

高橋地区環境委員長によるご挨拶のあと４人の講師の方から社会奉仕に関わる講演及び環

境保全に関わる講演をお聞きしました。 
長瀬地区社会奉仕委員長からは、我々が行う奉仕活動について各クラブの社会奉仕の活動

分類を表にまとめていただき、日常生活の中で個人や、事業所単位で行う奉仕とロータリ

ーでの社会奉仕との違いを話していただき、各クラブの委員がやるべきことのヒントを教

えていただきました。 

《 第1434回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

８名
24,000円

1,104,000円

１．感謝状について
　　尾張中央ロータリークラブ会長熊澤勝則殿

国際ロータリー第2760地区ガバナー田中正
規君、Ｒ財団委員長鈴木文勝君より、創立
30周年にあたり多額の寄付の感謝状をいた
だきました。

２．地区国際奉仕委員会訪問
　　２月19日（水）　国際奉仕副委員長　鈴木吉

男君（津島ＲＣ会長）
３．2014年度地区研修・競技会
　　２月12日（水）山下君出席依頼、又ＰＥＴＳ

の出席もお願いします。
４．米山奨学期間終了者歓送会及び指導教育の

感謝の会
　　３月８日（土）　西村壽凰君、ザビーネさん
５．地区より委嘱状が届きました。
　　地区広報委員会　堀尾明史君
　　地区奨学基金・学友・平和フェローシップ

委員会　竹本義明君

熊澤君　本日は良い天気です。業務多忙
平岩君　西村さんお世話になります。永遠のゼ
ロを見ました。父と海軍航空隊で同年代、同
鹿
カノヤ

屋基地将校で感慨深いものでした。
山本君　４月５日土曜日春の家族会　諏訪湖方
面を行います。多くの出席をお願いします。
親睦委員より。

中村君　業務多忙です。
堀尾君　ＣＢＣ自動車学校様、西村様、本日は
お世話になります。

松尾君　３クラブ合同新年会欠席のお詫び。
冨田君　ＣＢＣ自動車学校（西村さん）例会場お
世話になります。と、例会欠席のおわび。

魚住君　朝夕冷え込みます。健康にご注意くだ
さい。

委員長　魚 住 尚 三ニコボックス

委員長　吉 田 　 透出 席 報 告

幹　事　平 岩 慎 次幹 事 報 告

会員数：32名 出席数：22名 出席率：84.16％
第1432回（前々回）　修正出席率：96.29％
〈メーキャップ〉冨田君、山本君

※誰かのおばさん（40歳）は路上での教習中「こ
この制限速度何キロですか？」と聞いた。教官は「奥
さんの年齢と同じだよ」と言ったらおばさんはずっ
と30キロで走り続けたそうだ。※学校の通学路の
途中、女の人を一人も見ない通りがあるそうだ。す
ると看板があるのに木がついた。「ドライバー諸君。
キョロキョロするな。美人は居ない」※ある中学生
「好好爺」は何と読むか先生に指されました。「す
きすきジジイ」と答えたら殴られたそうだ。
私は「すきすきジジイ」と聞いて誰かを思い浮

かべましたがそれは誰か、かは言えません。しか
し考えた人は「えらい」と思いました。投稿欄で
も有るんでしょうか。

財団より感謝状

地区より委嘱状　堀尾君

卓話：太田吉宣君
内容はＨＰに掲載
しています。

☆誕生日祝福
　２日 野田和正君
　16日 平野弘康君
　26日 竹本義明君

☆誕生日祝福（会員婦人）
　12日 瀧本かず江さん
　12日 熊澤由美子さん
　23日 尾関千賀子さん

平成26年２月のお祝い

☆結婚記念日祝福
　３日 魚住尚三君・敦子さん

－２－




